

輝 継
KIZUNA



発行者
諫早市立真城中学校
校長 山内 昇

学校教育目標

- 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。（徳育）
- 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。（知育）
- 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。（体育）

○ 部活動の地域展開（地域移行）について（その2）

部活動の地域展開（地域移行）の準備を行っていきたくと考えています。特に、令和8年度からは休日の部活動を地域展開し、令和13年までには平日も含めて地域展開へと向かうロードマップとなっています。

☆ 地域クラブへの移行の形（抜粋）

(1) 保護者・外部指導者型地域クラブ

- ①現在の部活動が休日のみ地域クラブに移行
- ②平日は部活動で活動し、休日のみ複数校で地域クラブに移行して活動

(1)の「現在の部活動（拠点校を含む）が、休日のみの地域クラブとして活動するケース」が多いことが想定されますので、その際に必要なことについてまとめます。

- ・学校の部活動から地域クラブに移行した場合は、これまで通り、学校の施設、部室、用具を優先的に利用することが可能
- ・地域クラブの組織については、

- ①原則、市内の児童生徒で構成された地域クラブであること
- ②活動拠点は原則として諫早市内とし、活動場所への移動については、児童生徒やその保護者の過度な負担にならないこと。
- ③県教育委員会及び各競技団体が主催する研修会を受講し（受講予定）、諫早市教育委員会に指導者として登録されている指導者が運営に携わること。
- ④継続的な地域クラブの運営を目指し、複数の役員（代表者・会計・庶務）や指導者が運営に携わっていること。
- ⑤以下の条件を満たす規約（会則）を作成しており、それらの内容が教育上、児童生徒の健全育成に際し、適正であると認められること。
 - ・目的・運営主体（役員）・入退会・会費等
 - ・活動場所・活動時間・休養日・保険・会議（総会）等
- ⑥学校活動時の怪我等に備えた災害給付と同等の補償となるスポーツ安全保険等に加入すること。

以上の、①～⑥を満たす必要がありますが、現在の部活動が地域クラブに移行した場合は、すでに多くの要件を満たしています。③の指導者の確保が課題となった場合は、県のエントリーシステムの活用や競技団体の推薦等の対応を検討してほしいと思います。④の役員は現在の組織の延長線上にあります。⑤の規約は、基本的なひな型を準備していますので、それをご活用ください。

以上の要件が整ったら、地域クラブの代表の方が、諫早市教育委員会に関係書類を提出し、申請することになります。

※諫早市の「地域クラブ」の諫早市地域クラブ認定制度HP

<https://www.city.isahaya.nagasaki.jp/soshiki/86/31581.html>

また、完全に地域移行した場合、長崎県中学校総合体育大会・新人大会への参加に関する申請を、長崎県中学校体育連盟HPから地域クラブ代表者が期日までに直接申請することになります。

生徒たちの活動の場を保障するとともに、将来に渡って継続的にスポーツ活動に親しむことができる機会を確保していくために、保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。その3に続きます。

○ 体育大会の感想を紹介しします（生徒の感想）

今回は、生徒の感想を紹介していきたいと思います。感想からは、体育大会を通して、様々なことを感じ、学んだことが伝わってきました。

周りの人たちの助けがあってこそその体育大会だと思いました。ダンスや二人三脚、リレーを先生や多くの方がサポートしてくださったおかげで、みんなで体育大会を成功することができたと思いました。みんなも自分たちで昼休みに練習したおかげで、クラスが勝利できたと思いました。そしてあまり表には出ていなかった係の人たちも、裏ではとっても活躍していたと思うし、放送の人たちも頑張っていて

たと思います。体育大会が終わっても気をぬかないようにがんばっていきましょう。

【3年 京谷 君】

ダンスでは、みんなで協力して素敵な踊りにすることができました。僕は、とにかく笑顔でみんなを楽しませることを意識して踊りました。また、音楽に合わせたテンポの取り方や、表情も大事だなと思って、僕は鏡の前でたくさん練習をしました。お互いにアドバイスをし合ったり、時には厳しい指摘をし合ったりしながら、本気で取り組みました。本番では、少し緊張したけれど、仲間たちと踊ることができたのですごく楽しい気持ちになりました。

【3年 種村 君】



自分は他の人より運動ができず、体育大会は苦手と感じていましたが、予行練習で自分がミスをしてしまったとき、他の人が「大丈夫だよ」「責めることないし、頑張るって」などと優しく声をかけてくれました。これまでの体育大会ではミスをしないように、と考えてしまい、あまり楽しいとは言えませんでした。今回は色々な人に支えてもらって、全員が全力で楽しんで頑張る姿を見て、自分も頑張ろう！という気持ちになれました。中学最後の体育大会がとてよいい思い出になり、これからの行事も頑張るって取り組んでいこうと思いました。

【3年 小川 さん】

校歌は、最初は歌えてなかったけど、保体委員長を中心に何度も練習をすることで、アカペラで歌えるまでになって、とても嬉しかったし感動した。3年間、保体委員をしてきたけど、1・2年の時よりもみんなが真剣についてきてくれるから自分も頑張ることができた。中学校最後の体育大会、とても良いものにできたと思う。これで終わるのではなく、日々の学校生活に生かして、真城中をもっと良くしていきたい。これから行う合唱発表会や、多くの行事に向けて、クラスの絆を深めてきたい。

【3年 高崎 さん】

※ 閉会式・校歌の様子 https://youtu.be/_FijX0mj6M4

学年種目やダンス以外で頑張ったことは、行進と校歌です。最初は3年生として自覚が不十分で、周りから言われながら、頑張らば！と思って校歌を歌っていました。校歌がバラバラで心配だったけど、体育大会の前日に、全校で校歌を歌って、みんなの心が一つになりました。体育大会を成功させるぞ！と意気込みで当日になり、いっしょに校歌を歌うことができて感動しました。とても楽しい体育大会になりました。

【3年 近藤 さん】

○ 6・7の行事予定について

6月 2日(月) 振替休日(7日分)

4日(水) 生徒集会

5日(木) 市中総体激励会

7日(土)・8日(日) 市中総体(球技・陸上)

※部活動に入部していない生徒は、原則、自宅学習となります。

9日(月) 振替休日(8日分)

12日～19日 部活動中止期間

13日(金) 市中総体 表彰・伝達

14日(土) 市中総体(空手、相撲、テニス)

15日(日) 家庭の日

19日(木) 20日(金) 1学期末テスト

26日(木) 部活動振興会総会

(19:00～ 多目的室)

27日(金) 生徒総会

30日(月) 生徒集会



7月 2日(水) 少年の主張

諫早大会

7日(月)～13日(日)

長崎っ子の心を見つめる教育週間

9日(水)・10日(木)

職場体験学習(2年生)

11日(金) 道徳公開授業、育友会

18日(金) 県中総体激励式、1学期終業式

夏季休業日(夏休み)

21日(月) 海の日

22日～24日 県中総体(バレーボール)

26日～28日 県中総体(バレー以外)

29日～ 三者面談・二者面談期間



•教育週間、授業参観、面談、部活動振興会総会等の詳細は、後日お知らせいたします。